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開会点鐘	 森岡幸江 会長

ロータリーソング
｢我等の生業｣　

 ソングリーダー　菅野　晋 会員

お客様並びに来訪ロータリアン紹介
会長あいさつ	 森岡幸江 会長

食事
幹事報告	 相良元章 幹事

各委員会報告
●プログラム･ニコニコBOX小委員会

　ニコニコBOX担当	

	 反後太郎 委員

◎本日のプログラム
閉会点鐘	 森岡幸江 会長

■ 　 例 会 次 第 　 ■■ 　 会 長 あ い さ つ 　 ■

vol. 25
2018.2.15  thu

例会変更のお知らせ

●福島東RC､ 16日（金）の例会は創立記念夜間例会
となり18時半より辰巳屋にて行われます。

●福島西RC､ 19日（月）の例会は休会となります。

その他のお知らせ

●2月ロータリーレートは1ドル110円となります
のでお知らせ致します。

●3月24日（土）に行われます県北第一分区･県北第
二分区合同新会員オリエンテーションは、福島RC
がホストクラブになっております。お手伝いのご協
力をよろしくお願い致します。

●3月25日（日）は県北第一分区親善ボウリング大
会が13：30受付で、からしまボウルにて開催さ
れます。こちら参加申し込みが少数ですので皆様
奮ってご参加くださいます様お願い致します。

　この度、草野武夫会員より亡きご夫人
晴子様のご遺志により、ポールハリス

フェローをお預かりしました。晴子夫人はロータリー家
族例会にもご出席頂いておりました。突然のご訃報に心
からご冥福をお祈りするとともに、ロータリーに対する
お気持ちに深く感謝いたします。
　昨日は、5月19日に行われる地区研修・協議会の第
一回実行委員会が開催されました。大沼実行委員長、後
藤副実行委員長のもと、各部会の役割分担等が話し合わ
れました。今後、詳細がまとまった段階で、例会にて詳
しくご報告いたしますので、会員の皆様のご協力をどう
ぞよろしくお願いします。
　2月9日には分区の会長幹事会が開催され、今後の分
区の行事についてご報告します。
　
3月  3日（土）　あれこれ何でも相談会（ホスト　福島中央RC）
　当クラブからは、菅野晴隆会員事業所の弁護士さんにご
協力いただきます。
3月24日（土）　新会員セミナー　　　   （ホスト　福島RC）
　新会員の方のご出席をお願いします。
3月25日（日）　ボウリング大会　　   （ホスト　福島南RC）
　インターアクト、ローターアクトにもご出席頂きます。
3月31日（土）　植樹
　国際ロータリー会長の強い願いである植樹を当地区で
も実施致します。紅葉山公園に紅葉の木2本を植樹しま
す。鈴木ガバナーご出席の下、地域の福島第一小学校の児
童、父兄の方にもご出席頂きます。
4月  7日（土）　インターシティーミーティング

（ホスト　福島西RC）　　　
　街中広場にてロータリーのブースを設け、公共イメージ
の向上を図るとともに、花見山まで往復6キロの道のりを
歩きます。詳細が決まりましたらご連絡致します。
4月22日（日）　第一分区ゴルフコンペ（ホスト　二本松RC）
5月26日（土）　新世代会議   （ホスト　二本松あだたらRC）
6月　麻薬撲滅キャンペーン

　となり、下半期も分区の行事が続きますので、ご参加

をよろしくお願いします。
　本日は矢野武臣会員（NOK福島事業場事業部長）の新
会員スピーチを楽しみにしております。

 2017-18年度会長　　森岡 幸江

■ 新会員スピーチ
NOK株式会社　福島事業場　事業部長　　矢野　武臣 会員
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　大変、新入会員スピーチが遅れてすみません。NOK株
式会社福島事業場の矢野でございます。格式の高いロー
タリークラブに入会させて頂いたのが、昨年の2月です
ので、丁度1年経過しており、また、中々、活動に参加出
来ず、申し訳ありません。今後、色々な活動を皆様と出
来るよう、努力したいと思いますので、今後とも宜しく
ご指導、ご鞭撻を頂きたく、お願い致します。本日は自
己紹介で、経歴、趣味と仕事についてのお話しをしたい
と思います。

　まず、自己紹介をさせて頂きます。名前は矢野武臣と
申します。家族構成は妻、娘（29歳）、息子（27歳）の4
人家族です。我家は皆、バラバラに生活しております。
妻は住まいのある熊本、娘は福岡、息子は京都、そして
私が単身赴任の福島になります。離れて生活をしている
関係で、我家は、電話、スマホ特にラインで絵文字が飛
び交い、頻度高く連絡を取り合っており、また、年に3
回、長期連休の時は1か所に集まり、旅行等に行ってい
ます。どうにか家族のきずなを維持しています。

　出身は九州の大分で、生年月日は昭和33(1958)年
1月15日で、今年、1月で還暦になり、先月、誕生会で
祝って頂きました。生まれの大分は、国東半島にある大
分空港の近くで、知っている方がほとんど居ませんかも
しれませんが、奈良時代のお寺が多く、仏の里と云われ
ています国東市で生まれました。国東は温暖で、雪は年
２～３回位降り、積もっても１～２cm位です。大分で
小、中、高校と過ごし、その後、熊本大学工学部に入学し、
1980年（昭和55年）にNOKの元の名前であります日
本オイルシール工業に入社致しました。

　化学関係を専攻していた関係で、材料開発部署に長く
従事していました。これまで、サラリーマンの宿命で、
何度か転勤をしてきております。まず、入社して神奈川
県藤沢に3年、アメリカ　ジョージア州に3年、藤沢に
3年、佐賀に12年、熊本に9年、静岡に1年、熊本に戻
り5年、そして、2016年4月から福島になります。ロー
タリーのメンバーでいらっしゃる銀行、証券会社の方々

に比べ、転勤回数は少ないかもしれませんが、3年に一
度の転勤の時で覚えたことは、引越し荷物の段ボールの
外側に中味のリストを書いた紙をはり、押入れに入れ、
転勤時、一度も開けなかったものは廃却するようにして
いましたが、転勤が少なくなると大変です。そのため、
今、熊本の実家は荷物だらけです。適度の転勤は整理整
頓が出来、良いかもしれません。

　入社して38年、弊社の中で、転勤以外で、おそらく私
が最も多いのは職種の変更です。材料開発で15年を過
ごした後、設計、製造、品質管理、管理、外製管理、製造
技術、そして、3事業部の事業部長と色々経験させても
らっています。あと何年福島にいるかわかりませんが、
公私に渡り、福島生活をエンジョイしていきたいと思い
ます。宜しくお願い致します。

　趣味についてですが、これと云った趣味がほとんどな
く、定年退職後、どうやって過ごすかが気になり、『定年
後、楽しく過ごすためにはどうすれば良いか』の本を読
み、実践しようとしました。その本には季節、雨天、友人
等を考えると趣味を最低10個位持ち、しかも、定年前
10年近く前からやらないと時間を有効に過ごせないと
書かれていました。トライしましたが、まだ先だと先延
ばしをし、結果的に何1つ、新たに身についたものはあ
りません。ただ、唯一、趣味かどうか判りませんが、健康
のためにと始めた散歩です。これだけは約20年前から
続けています。週末土日2～ 3時間、歩数で1.5万歩～
2.5万歩／回で、ちょっとの雨、寒さに関わらず、歩いて
います。ゴルフも30年近くやっていますが、スコアは
年ごとに悪化し、100を切れなくなってから、出来るだ
けカートに乗らず、歩くためのゴルフになっています。
福島でも年何度かゴルフをしておりますが、完全にゴル
フは球探しと風景を見ながらの散歩に変わっておりま
す。

　散歩は福島に赴任後も続けております。今は時間、季
節に合せ、コースを４～５コース、今、住んでいます競
馬場近くから歩き廻っています。歩く時間が時間ですの

新会員スピーチ ＮＯＫ株式会社　福島事業場
事業部長

矢野　武臣 会員
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で、歩いている間、飽きないようにと毎回、歩く時に色々
なテーマを持って歩いています。例えば、弊社は車関係
の部品を作っている関係と、車が好きなため、どういう
車が多いか、メーカー別比率、車種、色、ちょっと視点を
変え、シートベルト着用率、運転中での携帯電話の使用
頻度、（信号機の前になると携帯をさわる人が多く、信号
が変わってもそのまま、運転する人が多いです。あとは
他県ナンバー走行調査等。　
　
　後、歩いていて気づくことは、この中年のおじさんが
信号機のない横断歩道で待っていると止まってくれるの
は男性、しかも中年の男性方が多いです。女性、特に若
い子が止まってくれることは非常に少ないです。格好良
く、若ければ違うかもしれませんが？とか、道の路肩を
歩いている時、男性は歩行者を避け、間隔を持って通過
しますが、女性は間隔を持たず､ 通過する傾向が高いと
か、色々なことに気づきます。また、散歩中、家、街並み
を見ながらよく歩いています。コースを決めていますの
で、家々を見ていると、変化があるのに気が付きます。
壊れた部分が修理されていたり、所有車が変わっていた
り、色々な変化があります。非常につまらないことです
が、変化を求めて、これからも続けて行きたいと思いま
す。

　市内を散歩するにあたり、1つ希望があります。以前、
住んでいた所では、屋根付きの競技場があり、散歩コー
スが併設されていました。今の私にとって散歩は病気に
近い所があり、雨の日と雪の日が大変です。天気予報を
見ながら、歩く時間帯を変えたり、雨、雪、風の程度を見
ながら、我慢出来る範囲でやっています。しないと体が
ムズムズします。既に、そういう施設があれば是非とも
教えて頂ければ嬉しいです。無ければ、雨天、積雪時も
歩ける所が欲しいと思います。つまらない趣味の話しを
してしまいましたが、これから、もう一度、新たな趣味
を持てるよう努力したいと思います。

　本業のNOKについて、簡単にお話しをしたいと思い
ます。NOKは車、産業機械及び電子機器等の部品を作っ
ています。国内外のカーメーカー、産業機械、船舶等、携
帯電話、PC等ほとんど見えない所の機能部品です。昔、
ウレタンゴムを作っていた関係上、ボーリングのボール
を作っていたこともありましたが、不良が高く、撤退し
た経緯があります。そのため、部品に特化し、今はほと
んど、表面に出ない部品ばかりです。NOKは国内に6工
場、関連会社を入れると海外にも9か所以上あります。

その中で、福島事業場はNOKのメインの製品でありま
すオイルシールの開発・生産を統括し、今では関連会社
含め、国内の従業員は宮城、福島県で約3,800名、約20
億個／年生産させて頂いています。

　オイルシールとは金属環、ゴム、バネからなり、潤滑
保持やダスト侵入を防止するゴム製品です。判り易く云
いますと機械のパンパースです。福島事業場は、1968
年設立で、今年で50年になり、節目の年になっていま
す。幸いなことに、独立系ですので、オイルシールはほ
とんどのカーメーカーと取引があり、高いシェアを取ら
せて頂いています。車にはNOKの製品が色々な所に使
用されており、一台あたり数100個、オイルシールも約
50個近く使われています。

　日本がマザー工場の位置付けとなっており、海外に工
場がある関係上、私は年に７～８回海外出張をしており
ます。アジアでは、中国、ベトナム、タイ、インドネシア、
シンガポール、韓国、欧米系ではアメリカ、メキシコ、ド
イツ、フランス、イタリアです。友人達から、海外出張が
多く、過去、海外赴任経験もありましたので、言葉も話
せて、楽しんでいるのではと良く云われますが、日頃は
しゃべることは少なく、また、年と共に単語を忘れ、しゃ
べれなくなっております。

　元々、私の場合の海外出張はトライアングル出張と呼
ばれる狭い行動範囲の出張になっています。言い換えれ
ば、工場⇔ホテル⇔飲み屋さんの3つで、観光はほとん
どしていませんので、ほとんど各国の有名な場所は知り
ません。特に、何十回もいった中国、タイ、ベトナムでも
ホント、何も知りません。

　しかしながら、今後の老後対策として、これから時間
を作り、妻から熟年離婚をされないよう、老後の妻との
旅行のために、事前に観光し、調査をしておきたいと思
います。

　中味のない、拙い新会員スピーチになりましたが、ご
了承お願い致します。

　今後とも皆様と懇意にさせて頂き、ロータリー活動を
通じて社会に奉仕して参りたいと思いますので、宜しく
ご指導の程お願い致します。ご清聴ありがとうございま
した。　　
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　2月9日（金）石林にて、辺見哲郎会員・江刺家宏樹会
員がご栄転のため、送別会を兼ねた親睦ロータリー家族
小委員会が開催されました

森岡	幸江	会長
　平昌五輪の日本勢の活躍に感動しています。
　矢野会員のスピーチ楽しみにしております。
相良	元章	幹事
　昨夜はバレンタインナイトでたくさんの忖度チョコを頂き
ました。来月14日は倍返しになるとはいえ、やはり義理でも
嬉しいものです。
安斎	圭一	会員
　インフルエンザの大流行です。皆様体調管理に注意して下
さい。
安藤	錬雄	会員
　NOK事業部長、矢野さんのスピーチ楽しみに。
浦部	博	会員
　少し陽が長くなってきました。春の気配ですね。
加藤	義朋	会員
　地区チーム研修セミナーに出席して次年度テーマ｢インス
ピレーションになろう｣を学習してきました。

菅野	晋	会員
　ピョンチャンオリンピック、ガンバレ日本！
幡	研一	会員
　ＮＯＫ矢野武臣会員のスピーチを楽しみにしております。
林	隆壽	会員
　ピョンチャンオリンピックで、選手の頑張りに感動してい
ます。金メダルはもとより、より多くのメダル獲得を!!
山口	圭介	会員
　久し振りの参加で恐縮です。よろしくお願いします。
氏川	守義	元会員
　本当に長い間お世話になりました。改めて御礼申し上げま
す。福島ロータリークラブの益々のご発展を祈念いたします。
──────────────────────────
他クラブ会員より　内池 浩／江本和彦／勝見浩二／菅野浩
之／小林仁一／古俣 猛／佐藤 徹／佐藤英典／佐藤美奈子
／佐藤良智／茂田士郎／白岩康夫／高倉裕行／田沼紀美子
／丹治正博／靍丸直久／反後太郎　

本日のニコニコBOX投入額　28件　¥65,000   累計  ¥1,533,000　　〈報告〉　反後　太郎 委員

■ 　 ニ コ ニ コ B O X 報 告 　 ■

私のひとこと
林　隆壽 会員

　今月9日に開幕した平昌冬季五輪
では、日本人選手の大活躍もあり、毎
日多くの感動をいただている。日本は18日までに、
金が2個、銀が5個、そして銅が3個の合計10個の
メダルを獲得し、最多だった長野五輪に並んだ。
　色の違いはあるものの、メダル一つひとつに、それ
ぞれ秘められた物語があると受け止めている。もち
ろん、今回は、残念ながらメダル獲得までには至らな
かった選手においても然りである。
　そうした中で、圧巻だったのは、羽生結弦選手の
66年ぶりの五輪2連覇である。しかも、五輪出場も
危ぶまれた大怪我を乗り越えての快挙。小生もつい、
感涙に咽んでしまった。さらに、宇野選手の銀メダル
獲得も見事であり、それに華を添えてくれたと思って
いる。
　加えて、スピードスケートで日本人女子初の金メダ
ル獲得の快挙を成し遂げた小平奈緒選手はじめ、高木
選手、ジャンプの高梨選手、ノルディック複合の渡部
選手、そしてハーフパイプの平野選手等々、各種目に
おける男女共の日本人選手の大活躍と感動をあげれ
ば枚挙に暇がない。
　平昌五輪も、あと残すところ
1週間。引き続き、さらなる沢
山の感動と日本人選手の一つで
も多いメダル獲得を期待すると
ともに、改めてスポーツの素晴
らしさに感銘もし感謝している
ところである。

2月22日（木） 12：30〜　辰巳屋

通常例会
●鈴木  仁 新会員スピーチ

3月1日（木） 12：30〜　辰巳屋

通常例会
●ゲストスピーチ　福島市消防団

●3月誕生祝い　●「友」3月号紹介

3月8日（木） 12：30〜　辰巳屋

通常例会
●RYLA研修発表　SMBC日興証券

■ 　 例 会 プ ロ グ ラ ム の ご 案 内 　 ■

■ 　 活 動 報 告 　 ■


